
第７１回安城七夕まつり来場者アンケート 結果報告書
●実施期間 ：令和６年８⽉２⽇（⾦）〜８⽉７⽇（⽔）
●実施方法 ：Googleフォームにてアンケートを作成し、安城七夕まつりリーフ

レット、公式HP、会場内案内看板等でweb回答フォーム（QR
コード）を掲示。

●回答数 ：５３９件（７０回７４８件、６６回４１２件）
●プレゼント：アンケートを回答していただいた画面を碧信本店案内所に見せる

と特製缶バッジをプレゼント。

来場者アンケート質問項目

Q１ 性別
Q２ 年齢
Q３ まつり期間中、何⽇間来場しましたか？（複数回答可能）
Q４ お住まい
Q５ どなたと来ましたか？
Q６ 一緒に来場された方の年齢（複数回答可能）
Q７ 一緒に来場された方のお住まい（複数回答可能）
Q８ 何時ごろ来場しましたか？（複数回答可能）
Q９ 何時間滞在しましたか？（複数回答可能）
Q１０ 会場までの交通手段を教えてください。（複数回答可能）
Q１１ 事前に何を見て開催内容を知りましたか？（複数回答可能）
Q１２ まつり会場内で立ち寄ったエリアを教えてください。

（複数回答可能）
Q１３ 様々な企画や催しの中で、何が印象に残りましたか？

（複数回答可能）
Q１４ 「おもてなし隊・公式ガイド」に会場内で会いましたか？
Q１５ 「おもてなし隊・公式ガイド」にどんな案内を受けましたか？

（複数回答可能）
Q１６ 「おもてなし隊・公式ガイド」の対応をいかがでしたか。
Q１７ 七夕まつりの竹飾り作成に興味はありますか？
Q１８ 七夕まつり会場内にあるといいと思うコーナーや施設があれば

教えてください。
Q１９ 今回の安城七夕まつりは満足いただけましたか？
Q２０ 安城七夕まつりについて、ご意見、ご感想をご自由にお書き

ください。
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Ｑ６ 同伴者の年齢



160

116

155

229

121

0 50 100 150 200 250

午前中

正午前後

午後

夕方

夜

Ｑ８ 来場時間
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Ｑ１１ 開催内容は何で知りましたか。
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Ｑ１０ 来場方法
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Ｑ７ 同伴者のお住まい

安城市内
⻄三河（安城市外）
東三河
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名古屋市
その他
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Ｑ１２ 立ち寄ったエリア
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Ｑ１４ 「公式ガイド」について
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Ｑ１８ 七夕まつり会場内にあると良いと思うコーナーや施設があれば
教えてください。（５以上の重複回答抜粋）
・ゴミ箱
・トイレ
・休憩所（座る場所・涼しい場所）
・⽇陰、ミストがある箇所
・子供が楽しめる場所
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Ｑ１６ 「公式ガイド」の対応について
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Ｑ20 安城七夕まつりについて、ご意見、ご感想をご自由にお書きください。（８９件）

【全般】
 日の出商店街の方が復活していて良かった。屋台も全体的に増えたように思う。JR安城駅前のゲー
トは以前のように大きい方が高揚感があると思う。電飾のない飾りが多かったが、LEDも普及しや
りやすくなっているのでは。スピーカーが減ったのか、安城七夕音頭などがあまり聴けなかったの
が心残り。来年も楽しみにしています！
Good
ありがとうございます
いつもありがとうございます
いつも楽しませてもらってます。
キーボーかわいいです
これから回るのが楽しみです
願い事ひろばがアンフォーレの中にあると熱中症の危険がなく安心します。
アンフォーレの中が難しいなら短冊を個人で吊るすのではなく、短冊入れに入れて実行委員会の方
が七夕祭り終了時に吊るす方法をとって欲しいです。願い事を書いて吊るす時すごく暑かったた
め、誰も熱中症の人を出さないようにする工夫をして欲しいです。
安城七夕神社の七夕の値段が高いように思います。100円ではなく個人の自由にするか10円にして欲
しいです。願い事がたくさんあり20個あるとしたら2000円払うのは少し変な気がしました。
うちわの配布場所を書いて欲しかったです。猛暑の中行われるためうちわの場所があれば涼みなが
ら歩けるからです。
オンライン短冊を来年もやって欲しいです。
きーぼーグッズをもっと充実させて欲しいです。絵馬もきーぼーだけの絵馬を出せばもっと安城七
夕祭りをPRできると思います。
仕事終わりにに行くと、もう1時間延ばしてほしい
初めてきました。
看板娘。さんが好きでずっと来たかった安城七夕まつりにこられて嬉しかったです。
また来たいです
幼稚園のものがあるので、１つの所に限らず足を運ぶ機会になった
人がいっぱいいて完全復活嬉しいです！！
昔の方が盛り上がりあった
大好きな七夕祭りが続いてくれているのが嬉しいです。
いつか運営側へまわりたいです。

【PR・リーフレット・案内等】
イベントがどこで何をやっているかわからない。ホームページの案内は不足していいぇわかりにく
い
以前は会場内のタイムスケジュールが時間ごとに細かくわかっていたのにあまりにざっくりとした
内容でどこで何をやってるかわからないから困っている。
屋外映画を上映してほしい。
広くゆっくり出来るスペースがあるといいです



【交通規制・警備】
桜町小学校から車で出る時、左折しかさせてもらえなかった。しかし、その先の交差点(市役所やか
どいちさんのところ)が混むので、全然進まない。むしろ全部右に出したほうがスムーズなのではな
いか
駐車場がなくて困った

【トイレ】
アンフォーレの図書館が閉館した後も、2階から4階のトイレだけは使えるように検討して欲しい。
その時間帯では1階のトイレの混雑が酷くて通路が塞がれ、出入りすら、まともに出来なかった。
トイレが少ない 子連れが多かったので仮設トイレを何箇所かに設置するとかなり助かる
コンビニかアンフォーレの中まで戻り
毎回⻑蛇の列に並ぶ
子供は我慢できずグズります
身支度してる人でトイレが混んでたのが困った。

【ごみ】
ゴミ箱をもっと多く設置してほしい
ゴミ箱を増やして欲しい

【イベント・短冊・七夕神社】
路上ライブがよかった
路上ライブほしい
路上ライブをコロナ前と同じようにいろいろなところで実施してほしい
路上ライブを増やしてほしい、希望はへきしん銀行、すえひろ公園。
舞台発表しましたが、事前に撮影時の許可証などがあると色んなジャンルでの発表の時も衣装など
安心して着れると思います。
前みたいにパレードや踊りがあるとお祭りらしくていいな。屋台を歩いているだけで終わった感
じ。
初めてみずうち体験をしました
子供と楽しめたので良かったです♪
盆踊り大会の時間を⻑くして欲しいです！

【熱中症対策】
あつい
とても暑いですが活気があって良いと思います。
楽しいです。駐車場がもう少し多くあるといいなと思います
今年は猛暑だったので くるのも迷うくらいでしたが たくさんの方がきていてもりあがっていて
よかったです
暑いですが、毎年楽しみにしてます。頑張ってください！
暑い中お疲れ様でした。
暑さが耐えられない
涼しい場所で待ちたいです。
毎年毎日きてます！熱中症に気をつけて安城を盛り上げてください^̲^



【竹飾り】
竹飾りが少ない
竹飾りが昔に比べしょぼくなっていてがっかり。3大七夕？
夜の照明が今までより暗めで良かったです
今年も楽しかったです！毎年来ています！
色々な飾りをもっと増やして欲しい
毎年カラフルでとても綺麗です！

【露店】
ご飯美味しかったし楽しかったけど、もっと遊べるタイプのものあったらもっと楽しいと思った。
露店を増やして欲しい


